

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 24 février 2017

INFORMATION MEDIAS

Première visite officielle de Madame Marie BAVILLE, Cheffe de la Subdivision administrative des Iles Australes, à RURUTU

Mme Marie BAVILLE, Cheffe de la Subdivision administrative des Iles Australes, s'est rendue le vendredi 24 février en visite officielle sur l'île de Rurutu.

A cette occasion, elle a tenu à rencontrer l'ensemble des élus, la population, les services de l'Etat présents sur l'île et se rendre sur le terrain.

Les élus l'ont chaleureusement accueillie dès son arrivée à l'aérodrome de Rurutu.

La visite a débuté à l'école maternelle et primaire de Moerai, dirigée par Mme Nuupure RIVETA, où se déroulait une prestation de « 'orero » en vue de sélectionner cinq élèves pour représenter le groupe scolaire lors du concours « 'orero » des Australes qui est organisé à Tubuai, le 25 mars prochain.

Mme BAVILLE a ainsi pu bénéficier de démonstrations de cet art oratoire.

A l'issue de cette prestation, M. Frédéric RIVETA, Maire de la commune de Rurutu a successivement présenté à la Tavana hau de l'Etat les opérations ayant bénéficié d'un financement du fonds intercommunal de péréquation (FIP) et notamment :

- le **préau**, récemment rénové pour garantir la sécurité des enfants et du personnel enseignant ;
- le chantier des **sanitaires de l'école maternelle**, qui font l'objet d'une reconstruction conforme aux règles d'hygiène et de sécurité ;
- puis le **projet de remplacement des menuiseries extérieures**, actuellement vétustes, afin de les rendre conformes aux normes de sécurité.

La Tavana hau Etat a ensuite poursuivi ses visites à Hauti pour constater l'état d'avancement de **la salle omnisports** dont le coût du projet s'élève à 105 millions de F.CFP. Cette construction a fait l'objet d'un cofinancement par l'Etat à hauteur de 21,6 millions de F.CFP et le Pays à hauteur de 52,5 millions de F.CFP. Le Tavana a, enfin présenté la **rénovation du réseau hydraulique**, projet de 116,7 millions F.CFP, cofinancé sur le Contrat de projets 2015-2020, à parts égales par l'Etat et le Pays.

Mme BAVILLE s'est également rendue à la brigade de gendarmerie où le Maréchal des logis Chef, Allain TCHANG, Commandant de la brigade, lui a présenté le personnel et les moyens d'action des forces de l'ordre sur l'île.

Contact Presse

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Lors du déjeuner, Mme BAVILLE s'est longuement entretenue avec les membres du conseil municipal de Rurutu pour notamment échanger sur les projets communaux en cours, ceux à venir et leurs attentes des différents partenaires.

Le déplacement s'est clôturé par la visite d'Avera où la commune de Rurutu souhaite concrétiser trois projets : le **remplacement des menuiseries extérieures de l'école maternelle**, la **construction d'un mur de soutènement** et la **réhabilitation de la mairie annexe**. Ces projets sont à l'étude pour le bouclage financier.

Au terme de cette journée, la Cheffe de la Subdivision administrative a tenu à remercier les différents interlocuteurs pour l'accueil qui lui a été réservé et a réaffirmé la volonté de l'Etat d'accompagner les communes des Australes dans leurs projets de développement.



Prestation de « 'orero » à l'école maternelle de Moerai



Chantier des sanitaires de l'école maternelle de Moerai

Contact Presse

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Point sur l'état d'avancement de la salle omnisports dans le village de Hauti



Visite de courtoisie à la brigade de gendarmerie de Rurutu

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr